
<<Se quello che aspettate, viene da Dio nessuno lo distruggerà>>

Messaggio del 08.09.2005 

-"Creature mie, perchè... ogni improvviso ostacolo, vi fa temere di non riuscire più a raggiungere i vostri
obiettivi? 

Una catena di ostacoli, potrebbe non costituire un reale pericolo, per ciò che vi sta a cuore... come una
piccolissima cosa, per voi trascurabile, potrebbe fare precipitare tutte le vostre aspettative! 

Dipende solo da Dio! «Se quello che aspettate viene da Dio, nessuno riuscirà a distruggerlo!» (Atti 5, 39)

Ogni cosa che avviene, se è Suo volere... forse voi l'attendete da anni, o da mesi, o da giorni... ma, in Verità,
e attesa da secoli. 

Ecco perchè è impensabile che si possa cambiare il corso delle cose volute dal Signore! 

Solo  Lui  è  in  grado  di  sfidare  i  secoli...  il  loro  corso  e  il  loro  contenuto...  assai  «improbabile»  e
«misterioso», per ogni creatura umana.

Nella storia si sono succedute varie rivoluzioni... ma, in realtà,  non  hanno scombussolato più di tanto,
quello che apparteneva al disegno di Dio sull'umanità.

Tutto è passato... tutto passerà, ma ciò che il Mio Gesù ha protetto, con l'ombra della Sua Croce... è rimasto
intatto e si salverà per l'eternità.

Rimanete puri nei vostri cuori, come i bambini, e fidatevi di Gesù. 

Lui, per i suoi bimbi, è capace dei Suoi più grandi miracoli, e per chi fa loro del male «meglio sarebbe»,
diceva, «che gli si legasse una macina al collo e lo si gettasse in mare». 

Che cosa, dunque, temete? Siate sereni e fiduciosi: DIO VI AMA. 

IO vi abbraccio con tanto amore: sono Maria Bambina, la piccola Vergine"


